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会議顛末書 

 記 録 者 副主幹 鈴木滉平 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和４年５月副部長会議 

年 月 日 令和４年５月１８日（水） 

時 間 午前９時～午前１０時２０分 

場 所 附属棟２階会議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

１ 次期最上位計画に関する将来ビジョン及び基本計画（案）について 

  [企画課]【審議事項】 

  資料に基づき，企画課より説明を行った。 

 

≪主な意見・質疑≫ 

・ 西暦と和暦での表記が混在しているため，表記は統一した方がいいのではないか。 

 ⇒ 検討する。なお，案では過去の表記については西暦と和暦を併記しており，未来 

は西暦を優先して記載している。 

・ 道の駅の整備については計画の中に入れているのか。 

  ⇒ 計画策定の考え方として，具体な事業については言及しておらず，大きな施策の

方向性として交流拠点の整備等と位置付けていく中で見ていくことになる。 

・ 龍ケ崎スタイルという記載があるが，どのようなことか。 

 ⇒ これまで継続して取り組んできた市民参画を多様に取り入れた計画の作り方の 

ことを指している。 

・ 市長マニュフェストで記載されている事項を入れたほうがいいのではないか。 

 ⇒ 具体的な政策には反映している。 

・ 目標人口についてはどう考えるか。 

  ⇒ 審議会でも高すぎるのではないかといった意見もいただいているが，現状を黙 

認するのではなく，一定の目標，ラインを掲げて取り組んでいく必要があると考え 

ている。 

・ それぞれの施策の成果指標はあると思うが，計画自体の成果指標はあるのか。 

  ⇒ 計画自体の指標は特に設定しない。人口動態や市民の満足度等で総合的に振り 

返ることとなる。 

・ 文言や接続詞について再度確認・修正していただきたい。 

・ 次期最上位計画中に示す指標について，各課等で適切なものがあれば企画課へ報告 

願いたい。 

 

２ その他 

特になし 

要措置事項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


